

En Papudo, se llevó a cabo la Ceremonia de Instalación del Honorable Concejo Municipal de Papudo para el periodo 2024-2024, donde las autoridades electas, la alcaldesa de la comuna, Claudia Adasme Donoso (RN), y los concejales Juan Gallardo Sagredo (RN), José Salinas Gutiérrez (Ind. UDI), Daniel Muñoz Navarro (Ind. FA), Cecilia Rivera Godoy (Ind. PPD), Juan Reinoso Méndez (Ind. RN), y Gonzalo Olmos Fernández (Ind. DC), juraron o prometieron ante la comunidad, representantes de organizaciones y autoridades invitadas que estuvieron presentes dicha solemne instancia.

La reelecta alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, dio por iniciado su segundo periodo como primera autoridad comunal, posterior a haber obtenido el 63,01% de los votos en las pasadas elecciones municipales de octubre. Por su parte, el concejal más votado fue Juan Gallardo Sagredo, quien fue reelecto con el 10,84% de las preferencias. A este Honorable Concejo Municipal de Papudo, se sumaron en su primer periodo los nuevos concejales, Juan Reinoso Méndez y Gonzalo Olmos Fernández.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, tras asumir en su segundo periodo consecutivo, señaló: "Este nuevo periodo es una oportunidad para seguir creciendo como comuna, pero también para enfrentar con valentía los desafíos que aún quedan por superar. La recuperación de los espacios públicos ha sido uno de los sellos de mi primer periodo; en este tiempo hemos recuperado uno de los espacios más importantes de la comuna, la Plaza de Armas y es que la recuperación de estos (espacios públicos) es cuando se va produciendo la magia, porque hoy cuando tenemos un gimnasio que está siendo recuperado, cuando estamos trabajando en la recuperación de las canchas en los barrios, de las plazas, de las luminarias y de nuevos espacios de encuentro, es cuando visualizamos hacia dónde vamos y dónde queremos poner los acentos en esta nueva gestión".

Quien tuvo especiales palabras para la alcaldesa Adasme, tras el culmine de la ceremonia fue el diputado, Andres Longton Herrera, quien expresó: "Sí, la verdad es que la votación de Claudia refleja lo que ha sido su gestión, una gestión llena de obras con un municipio saneado, con una gestión transparente de cara a la ciudadanía, y la verdad es que ella refleja muy bien las necesidades que están viviendo hoy día los papudanos. Y en ese sentido, ella es una todo terreno, su capacidad de gestión es increíble, y la verdad es que la votación refleja también el amor que tiene la gente por Claudia y la verdad es que esa sencillez y cercanía termina generando una complicidad muy grande con la comunidad. Y me parece que lo que viene ahora es la ejecución de muchos proyectos que estaban construyéndose durante los 3 años y medio y que va a poder finalmente plasmarlo en estos 4 años, así que espero que sea una gestión llena de logros para esta hermosa comuna".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, el nuevo concejal, Gonzalo Olmos Fernández, dio sus primeras impresiones tras asumir: "Bueno, mi sello es trabajar por la comunidad, principalmente por la gente que me eligió, que es de Pullally, pero en general por toda la comuna y mi sello va a ser traer todas la inquietudes de los vecinos y darle la solución como corresponde y todas las respuestas que necesiten todos los vecinos".

Quien también expresó sus primeras impresiones como nuevo concejal de la comuna de Papudo, fue Juan Reinoso Méndez: "Estoy muy emocionado de asumir este desafío. Soy muy consciente del compromiso que tengo con la comunidad de Papudo, Pullally, Las Salinas, El Tome y El Romeral, y demostraré con trabajo día a día en conjunto con la municipalidad, con la alcaldesa, con la gestión municipal, los vecinos, las instituciones, las organizaciones, para hacer de la comuna de Papudo lugar aún mejor para vivir".

Por último, la ya ex concejal, Miriam Olivares Osses, quien optó por no repostularse al cargo, evaluó sus dos períodos en el Concejo Municipal, junto con expresar sus parabienes a quienes asumieron este desafío: "Me voy tranquila de haber hecho lo que más pude y lo mejor que pude, siempre van a quedar cosas al debe. La verdad es que hice lo mejor por mi comuna, siempre pensando en el bien superior, que son las personas y la comuna, las organizaciones. Bueno, al nuevo concejo, por supuesto, que le deseo lo mejor, principalmente a los concejales nuevos, el trabajar día a día y estar con la comunidad, con

Alcaldesa Claudia Adasme encabezó ceremonia de instalación del
nuevo Concejo Municipal de Papudo

las personas, es como la clave, o sea, si la gente nos da la confianza de llegar a ser concejales y representantes, no debemos defraudar y debemos de estar siempre junto a ellos".



Alcaldesa Claudia Adasme encabezó ceremonia de instalación del
nuevo Concejo Municipal de Papudo



Alcaldesa Claudia Adasme encabezó ceremonia de instalación del nuevo Concejo Municipal de Papudo



Alcaldesa Claudia Adasme encabezó ceremonia de instalación del nuevo Concejo Municipal de Papudo



y tú, ¿qué opinas?